紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.11

令和3年 2月24日 発行



校長 佐田信真

穏やかな日々が続いたと思えば、雪がぱらついた日もあった2月も終わろうとしています。 日増しに窓辺からの陽光が暖かさを増し、木々の芽吹きに春を感じます。子どもたちも外で遊びながら春の訪れを肌で感じています…。

学校評価結果をお知らせします

4段階評価です。表中の数字は平均値です。

	児童	保護者	教 師
知 育	3. 2	3. 2	2. 9
徳 育	3. 3	3. 3	3. 0
体 育	3. 5	3. 2	2. 8
食育	3. 3	3. 5	3. 2

- ○コロナで制約された学校生活の影響もあり、 児童の評価は、全体として低い値でしたが、 『教育相談』『授業への満足』は高い評価でした。保護者の方からの評価は全体として肯定 的でした。『基礎基本の定着』『鉛筆握り』『読 書』『表現力』が低い評価となりました。
- ○教師評価と地域アンケート結果に共通して、 『言葉遣い』の評価の割合が低い結果でした。

【改善に向けて】

- ◇『鉛筆握り』『基礎基本の定着』『表現力』について、授業での声掛けや全員が発表できる場 や習熟の場の設定などの対策を継続します。
- ◇『あいさつ・返事・言葉遣い』は、学校・家庭・ 地域で連携しながら、先取りあいさつ(相手よ り先に挨拶)と「ハイ」の返事、思いやりと礼 儀正しい言葉遣いの指導に取り組みます。
- ◇子どもたちから「先生たちは相談にのってくれる」という98%の評価があったことから、授業での一人一人の支援や悩み相談に心がけ、互いに助け合い高め合える学校づくりに引き続き取り組みます。
- ◇子どもたちの自信につながるよう「よさ」、「頑張っている姿」を積極的に発信します。
- ◇税に関する絵はがきコンクール

小林法人会主催入賞

最優秀賞 6年 藤田 結羽さん 法人会長賞 6年 佐土原 颯さん 奨 励 賞 6年 松嶺 絢心さん 宮崎県主催入賞

優秀賞 6年 藤田 結羽さん

小林市、えびの市、高原町の小学校応募作品430点から3人の子どもたちが入選しました。 税をテーマに、自分の思いや考えを込めて素晴らしい作品に仕上げました。受賞、おめでとうございます!

◇宮日子ども新聞 学園俳壇作品掲載 4年 長友 春佳さん

やきいもの

けむりのむこう

日がしずむ

焼き芋を焼く煙の向こうにうっすらと浮かぶ 夕日の美しさが目に浮かびます。何気ない生活 の一場面に自然の美しさを感じ取った感性豊か な作品です。

◇宮日新聞「みんなの学校」掲載

1月26日の宮崎日日新聞に紙屋小学校の紹介が掲載されました。

地域の支えや歴史、伝統、学校の自慢など内容 もいっぱいでした。取材記事や題字、似顔絵など 全て6年生一人一人が作成したものです。

「懐かしかった」「感動した」「よく調べていてすごいと感じました」など紙屋小学校にいらっしゃった先生方や卒業生の方々からの電話がたくさんありました。

3月の主な行事予定

1日(月)卒業式練習開始

2日(火)委員会活動(反省)

4日(木)学校図書館閉館

5日(金)お別れ校内遠足【弁当の日】

10日(水)地区児童会

15日(月)新登校班長による登校開始

17日(水)卒業式予行練習

20日(土)春分の日

25日(木)卒業証書授与式

26日(金)修了式 大掃除 集団下校

29日(月)離任式※予定

新型コロナウイルス感染防止のため、例年学校にお招きし開催していました「学校支援ボランティア感謝集会」ですが、誠に残念ですが中止を決定しています。また、お別れ遠足についても、公共施設の利用がいつ閉鎖になるかわからない状況でもありますので、校内遠足に切り替えています。

◇春休み~3月27日(土)~4月6日(火)

3月の月目標

=身の回りの整理整とんをする=

学校や家庭でも整理整頓を心がけましょう。 勉強や仕事の効率化だけでなく、4月からの新 しいスタートへの心の準備にも繋がりますね。